



Knappenverein Glück Auf Colonie Königsborn



seit 1893

Ich möchte mich im Namen des Vorstandes und der Mitglieder des Knappenvereins „Glück Auf“ Colonie Königsborn 1893 nochmals bei Euch/Ihnen für Eure/Ihre Spende für unsere neue Vereinsfahne bedanken.

Nun in knappen Worten zur jüngsten Geschichte des Knappenvereins. Im Jahr 2019 bestand er nur noch aus 4 Mitgliedern und befand sich kurz vor der Auflösung. Um die fast 130-jährige Tradition in unserem Stadtteil nicht untergehen zu lassen, nahm eines der verbliebenen Mitglieder Kontakt mit dem Vorstand der IG BCE Ortsgruppe Unna (dem ich ebenfalls angehöre) auf, und bat um Unterstützung den Verein zu erhalten. GESAGT – GETAN!

Mittlerweile ist es uns mit vielen engagierten Bürgern gelungen, den Knappenverein „Glück Auf“ Colonie Königsborn wieder mit neuem Leben zu erfüllen. Im Jahre 1893 gegründet, ist der Verein untrennbar mit der Geschichte Königborns und seinen Menschen verbunden.

Das Miteinander, eine große Tugend des Bergbaus, liegt uns dabei besonders am Herzen.

Durch gemeinsame Aktivitäten, wie zum Beispiel mit dem Feiern des Barbaratages (hl. Barbara-Schutzpatronin der Bergleute) oder der Spurensuche des Bergbaus im Kreis Unna, wollen wir an den Bergbau, auch an die tragischen Ereignisse erinnern, und den Menschen in Unna wieder ins Bewusstsein rufen, dass Unna einmal eine Bergbaustadt mit 3 aktiven Bergwerken war.

Dank vieler kleiner Spenden unserer Vereinsmitglieder sowie von Bürgerinnen und Bürgern die sich dem Bergbau und seinen Traditionen verbunden fühlen und einer größeren Spende der Sparkasse Unna, kann ich Euch/Ihnen heute mitteilen, dass unser Projekt „Neue Vereinsfahne“ nun Fahrt aufgenommen hat.

Die Fahne ist jetzt bestellt und wird in Handarbeit gefertigt.
Der Fertigstellungstermin der Fahne ist wahrscheinlich im März/April 2023.

Da der Knappenverein im nächsten Jahr sein 130jähriges Bestehen feiert, haben wir uns entschlossen, die Fahnenweihe mit dem Jubiläumsfest zusammenzulegen.

Den genauen Termin werde ich Euch/Ihnen rechtzeitig mit einer Einladung zu den Festlichkeiten mitteilen.

Die Fahne soll ein Zeichen dafür sein, dass wir an unsere Vergangenheit anknüpfen, aber auch die Zukunft im Blick haben.

Unser Projekt „Neue Vereinsfahne“ war nur durch die finanzielle Unterstützung unserer Mitglieder und unserer Sponsoren

Sparkasse UnnaKamen
Bären Apotheke (Unna-Königsborn)
H+P Antriebstechnik
IG BCE Ortsgruppe Unna
Bürgerverein „Alte Heide“
Immobilien Schollmeier

Manuela Anthe, Peter u. Andrea Diewald,
Ute Reinoss, Horst Weckelmann, Michael Wiedemann,
Gerd Straberg, Daniela Lorey, Beate Stratmann
und den „Schröders“ durchführbar.

Hierfür möchten wir uns bei allen Spendern bedanken!!!!!!

Wolfgang Stratmann
Vorsitzender